



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le mercredi 24 avril 2019 à la Résidence de l'Ambassadeur, un concert de musique classique a été organisé par Monsieur Hiroshi KARUBE, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, en prélude de la nouvelle ère « Rei-Wa » dont le sens est : « la culture sera nourrie lorsque les personnes rassembleront leurs cœurs d'une belle manière », qui s'ouvre à partir du 1<sup>er</sup> mai 2019 avec le couronnement du nouvel Empereur du Japon, Son Altesse Impériale le Prince Héritier Naruhito.

Ce concert livré par Mme FUJII et les musiciens de l'Orchestre Symphoniques Kimbanguiste s'est déroulé en présence de l'Honorable Sénateur Augustin MATATA PONYO, Premier Ministre Honoraire.

Lors de son adresse, après avoir remercié Madame FUJII et les musiciens kimbanguistes, Monsieur Hiroshi KARUBE a présenté cette talentueuse musicienne japonaise en insistant non seulement sur ses qualités artistiques mais aussi sur les activités philanthropiques qu'elle mène à Kinshasa et à Lubumbashi.

Pour rappel, il s'agit du 12<sup>ème</sup> concert organisé par l'Ambassade du Japon.

Kinshasa, le 24 avril 2019

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

PHOTOS



